



Pesimista

Estoy seguro que la próxima votación para elegir el nuevo Poder Judicial va a ser un fracaso por donde lo veas. El costo es exagerado, no hay forma que sepas quiénes están en las listas preparadas por Morena. Sólo habrá, según el INE, la mitad de las casillas necesarias. Nadie en su sano juicio cree que esto va a abonar a la justicia o a la seguridad jurídica y combatirá la corrupción, con esto se destruye un Poder en aras de una supuesta democracia. En fin, no hay forma de que salgamos de esta votación fortalecidos. El aparato gubernamental sale con sus spots publicitarios a arengar a la población a que vayan a votar, lo que creo no va a pasar.

ENRIQUE TORRES SEPTIÉN / *Miguel Hidalgo*